

ふきのとう

真校体験入学(学校説明会)～17名の方々に参加して頂きました。～



生徒会執行部による歓迎のあいさつ



授業体験（情報）の様子①



授業体験（情報）の様子②



部活動見学（郷土研究PC部）



部活動見学（吹奏楽部）



部活動見学（バドミントン部）

7月25日（木）の豪雨災害を受けて、当初7月27日（土）に計画していた学校説明会を8月4日（日）に変更して実施させて頂きました。当日は、生徒会長を中心とする執行部全員で歓迎のあいさつを述べ、学校紹介の際には当校の授業・行事・部活動等に関する生徒の生の声を届け、授業体験の際には参加した生徒さんのサポート役を務めて場を盛り上げ、部活動紹介の際には常日頃の活動の様子についてわかりやすく説明するなど、在校生のみなさんが大活躍してくれました。参加した方々のアンケートには、「真室川校の良さがよくわかった」「在校生のみなさんが生き生きと活動している姿が伝わってきた」といった前向きなメッセージが多く書き込まれていたことから、真室川校に対して好感を持って頂くことができたようです。なお、当日体調不良等で参加できなかった生徒さんが複数いたため、その後8月17日（土）にも簡略化した学校説明会を開催させて頂きました。今後も、学校見学や個別相談等の希望がありましたら、隨時対応させて頂く予定です。



学校HP
ご覧ください

表彰式・2学期始業式・第3回生徒集会

8月20日（火）に当校の2学期が始まりました。始業式に先立ち、1学期間の生徒たちの努力を称える表彰式が開催され、実力テストで優秀な成績を収めた生徒や、各種検定試験に合格した生徒を表彰しました。生徒たちが取得した資格の主なものは以下の通りです。

日本情報処理検定協会主催「ホームページ作成検定試験」2級

「文書デザイン検定試験」2級

「文書入力スピード認定試験（英語）」2級

「情報処理技能検定試験（表計算）」3級

日々の学校生活において、生徒たちが地道に努力を積み重ねてきたことが成果として結実するというのは嬉しいことです。今回表彰された生徒たちには、これを自信にして、更なる飛躍を遂げて欲しいと思います。頑張れ、真校生！



就職・進学に向けた準備が着々と進められています～頑張れ3年生！～

就職試験が9月16日（月）から、進学試験（AO・自己推薦等）が9月の初め頃から、それぞれ始まろうとしています。当校では、1年次から3年次まで計画的に生徒たちが各自の進路について考えを深められるように「キャリア教育」を推進しています。1年次は職業人講話や企業見学、2年次はインターンシップや若手社員による特別授業、そして3年次はより実践的な書類作成や面接の練習、就職・進学講習等に取り組んでいます。3年生は、この夏休みを返上して出願書類の作成や面接・筆記試験への準備を進めてきました。朝早くから教室で書類作成や筆記試験に向けた学習に取り組む姿が見られます。また、放課後にはそれぞれ指導教員とともに真剣に面接練習に取り組む姿が見られます。進路目標を達成する正念場を迎えた3年生諸君の健闘を心よりお祈りします！



7/25豪雨災害発生

被災された方々にお見舞い申し上げます。



普段から青々と元気よく育っていた川辺の樹木が、鮎川の水流によってなぎ倒されました。（差首鍋・中村橋付近）



鮎川の氾濫により、床上・床下浸水の被害がでました。（大沢・あさひ小学校周辺）



鮎川の氾濫により、川辺の水田や里芋畑等が冠水し、泥が堆積してしまいました。（安楽城・以上沢橋付近）



過去の豪雨水害を受けて、河川工事が施された真室川にも、堤防幅いっぱいまで濁流が迫りました。（新橋付近）

7月25日（木）の明け方からの記録的大雨により、真室川町を含む最上地区及び庄内地区の方々が大きな被害を受け、未だ復旧作業が継続されています。当校にも、河川の増水等により、一時親戚の家に避難したという生徒や、自宅が床上浸水し、何日間か避難所生活を余儀なくされた生徒がいました。大雨が降った当日、当校はすでに夏休み期間に入っていましたが、部活動や進路対策等のために登校している生徒が多くいました。早朝から、大雨警報、洪水警報、土砂災害警戒情報等が矢継ぎ早に発表されるなか、職員室からは隨時、校内放送等により警報等の情報提供と注意喚起、ご家庭との連絡の呼びかけを行いました。保護者のみなさまには、迅速かつ柔軟な対応を頂き、感謝しています。お陰様で、全員無事に下校することができました。

しかし、その後も河川の氾濫や土砂崩れによる停電、断水、道路の通行止め、電車の運休等により、平常通りの日常生活及び教育活動を行うことが難しくなりました。3年生の進路対策や1・2年生の部活動等にも少なからず影響があったことと思います。昨今、地震や大雨等の自然災害が全国各地で発生しています。試練の時こそ、真校生が明るく前を向いて活動していきたいものです。そして、地域の方々を明るく元気にできるようにしていきましょう。

真室川まつり踊りパレード中止

8月17日（土）に予定されていた真室川まつり踊りパレードは、豪雨災害の影響により、中止になりました。全校生徒が楽しみにしてきたイベントであるだけに残念ですが、次の機会に若い力を爆発できるようにしっかりと準備しておきましょう！



ミュージックフェスティバル中止

ミュージックフェスティバルも中止です。昨年度も大雨で演奏できなかっただけに、吹奏楽部も無念でしょう。10月に開催される町の芸術文化祭、真校祭で力を発揮しましょう！

